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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Parco industriale ex-Monteforno: a quando una rispo sta? 
 
 
Mi ricollego all'articolo apparso sul GdP di sabato 2 settembre 2000, nel quale Romano Rossi 
sottolinea l'importanza e la centralità regionale che ricopre il Parco industriale ex-Monteforno. Un 
rilancio economico e sociale della regione dipende infatti dalla destinazione che si vorrà dare a 
quest'area. 
 
Il 1° febbraio 1999 Giorgio Lavagno interrogava il Governo sulla questione ex-Monteforno; io 
ripresi l'interrogazione all'inizio di quest'anno. 
Una risposta va data sull'indirizzo che il Cantone vorrà dare alla regione della Bassa Leventina, 
ora martoriata dai cantieri di Alptransit. 
 
Chiedo dunque al lodevole CdS di voler rispondere alle domande poste nella mia interrogazione 
del 15 febbraio 2000. 
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